



地域の方へ感謝を込めて「ふれ愛まつり」開催

井原町「鬼まつり」パレード



PTAバザー



十月二十八日(日)「井原高校ふれ愛まつり」が行われました。本年度より南校地での開催となりましたが、早朝から多くの地域の方や保護者の方が御来校ください、盛大に開催することができました。午後からは同日開催の井原町の「鬼まつり」パレードに本校一年生が参加し、祭りを盛り上げました。

園芸科

農産物販売や体験コーナーも



閉会行事後南校地全員で

家政科



体育館ステージ・ソロプチバザー



キッズコーナー(家政1年)



バザー品販売は大盛況

普通科2年生が「企業訪問」を行いました

＜受け入れて下さった企業様＞(順不同)
井原市役所 井原市民病院 タカヤ株式会社
井原精機株式会社 片山工業株式会社 クロキ株式会社
シーピー化成株式会社 富士ベークライト株式会社
大興産業株式会社 タツモ株式会社

十一月二十八日(水)北校地普通科2年生が、井原市企業訪問を実施しました。地元企業の魅力や地元で働くことの意義を、高校時代に知っておくことは、大学等進学後のキャリア設計に大変役立つと感じました。熱のこもった貴重なお話を、大変ありがとうございました。

